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REQUEIRO  à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a Secretária Municipal  de Educação Maria Eulina Rocha dos Santos, com cópia ao Diretor da
Agência Municipal de Segurança Publica o Senhor Jorge José Pintos de Castro,solicitando um estudo
com a criação de um projeto de segurança de entrada e saída das Escolas  Municipais de Corumbá.
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a situação da falta de segurança em
escolas da rede pública municipal tem sido motivo de preocupação para a população e para algumas
instituições que buscam solucionar o problema,pois além de ter ronda ostensiva pela região no horário de
entrada e saída da escola, é necessário um  processo envolvendo  órgãos públicos como policia militar,
professores, diretores,guardas municipais  e a sociedade como um todo.
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 30 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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